

les Apôtres, il joignait une vertu sublime et les ardeurs séraphiques de son patriarche et père saint François. Son pouvoir sur la nature était si grand que ses contemporains lui ont décerné le nom de Thaumaturge. Ce titre glorieux, les siècles le lui ont conservé. Le *Faiseur de miracles* a eu soin, du reste, de soutenir lui-même sa réputation. Cela est si vrai qu'on est encore à trouver un serviteur de saint Antoine qui n'ait pas à raconter quelque merveilleuse faveur obtenue par son intercession.

Aujourd'hui, la dévotion à saint Antoine prend un regain de vigueur et un caractère d'universalité qui attirent l'attention générale.

On le sait. La foi catholique a subi de terribles assauts depuis un siècle. L'Eglise en a gémi, et elle a levé les yeux, selon la parole du Psalmiste, vers les montagnes d'où le